



Lazo entre Psicología y Ciudad Jardín

Los alumnos hacen prácticas ofreciendo gratis talleres como un huerto, informática y gimnasia a los vecinos del barrio en una simbiosis intergeneracional

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

SIMBIOSIS. Asociación de individuos animales o vegetales de diferentes especies, sobre todo si los simbiosiontes sacan provecho de la vida en común, según define la Real Academia de la Lengua. Esto es lo que están explotando en una de las versiones más bonitas la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca y barrio que la acoge, Ciudad Jardín. Por un lado, los universitarios aportan a las personas del barrio tres actividades: huerto urbano, clases de informática y clases de psicomotricidad. De este modo, los estudiantes de Psicología y de Terapia Ocupacional pueden trabajar con personal para poder aplicar los conocimientos adquiridos y refuerzan su aprendizaje práctico.

En el otro lado del beneficio, aparece el barrio de Ciudad Jardín que recibe de forma gratuita tres actividades que han demandado y que mejoran la calidad de vida de sus vecinos. Además, supone un intercambio intergeneracional incomparable para enriquecimiento de jóvenes y mayores.

Ricardo Maya, uno de los coordinadores del proyecto, reconoce que el programa va de menos a más, ya que en sus inicios el curso pasado comenzaron participando dos alumnos y 8 vecinos, mientras que ahora forman parte de él 17 universitarios y unos 60 personas de Ciudad Jardín. De cara al futuro, Maya adelanta que la idea es seguir creciendo y que se ha abierto una plataforma para que los alumnos de Psicología y Terapia Ocupacional puedan presentar proyectos prácticos que se puedan adherir y de este modo ofertarlos a la comunidad del vecindario. Si oferta y demanda se encuentran se pondrán en marcha más actividades.

El Decanato de la Facultad



Algunos de los miembros del proyecto, ayer en la Facultad de Psicología. | GUZÓN

Participan 17 universitarios ofreciendo actividades para 60 personas de la comunidad vecinal

de Psicología junto a los alumnos dio a conocer el "Proyecto comunitario Ciudad Jardín", considerado por el equipo decanal como la iniciativa "más innovadora e inclusiva de la facultad".

"Para los estudiantes es muy difícil poder hacer actividades prácticas con personas y con este programa lo tenemos en la mano. Es importante para el alumno poder realizar estas acciones en un entorno que no sea el aula", especificó Maya, que también puso de manifiesto que el beneficio para el barrio es también notable. "Con la crisis

económica, habían perdido la oportunidad de poder beneficiarse de forma gratuita de talleres de gimnasia y de informática y nosotros se lo volvemos a ofrecer también sin coste", insistió el portavoz de los universitarios. El proyecto surgió de un aspecto práctico de la asignatura Psicología Comunitaria durante el mes de abril del pasado curso.

La ilusión de los que empiezan en la vida y la de los que la están acabando forja unas alianzas de la naturaleza que lo único que puede suponer es una mejora de la comunidad.